



Transformer la BSITM humainement n'est pas un acte héroïque

Il serait fou de croire que

Vous pourriez réformer la plus grande brigade parisienne sans accentuer la casse sociale

C'est une idée reçue !

En réalité,

Garder une vision humaine, c'est impossible !

Certains pensent à tort que

Laisser une porte ouverte aux agents ayant des contraintes suffit dans la plupart des cas

Vous ne le savez peut-être pas, mais

Tenir compte des attentes des agents n'est pas facile

N'allez pas croire que

Vous pourriez aider des agents sans solution de garde d'enfant, ou circulant en transports

En adaptant la vision manichéenne et rigoriste de certains sur la cote de service

Et si vous lisiez ce texte de bas en haut

pour découvrir la réalité sur la gestion de la cote de service ?

-
- Pour plus d'informations, consultez les agents ou un représentant UNSA Douanes

